

**PENGARUH *FINANCIAL DISTRESS*,
UKURAN PERUSAHAAN, *LEVERAGE*, DAN
ASIMETRI INFORMASI TERHADAP
KONSERVATISME AKUNTANSI**

Skripsi

Untuk memenuhi sebagian persyaratan

Mencapai derajat sarjana S1

Program Studi Akuntansi



Disusun Oleh:

Fanda Kumariana Maulida

NIM: 31401700232

**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
FAKULTAS EKONOMI PROGRAM STUDI AKUNTANSI
SEMARANG**

2019

Skripsi

**PENGARUH *FINANCIAL DISTRESS*,
UKURAN PERUSAHAAN, *LEVERAGE*, DAN
ASIMETRI INFORMASI TERHADAP
KONSERVATISME AKUNTANSI**

Disusun Oleh:

Fanda Kumariana Maulida

NIM: 31401700232

Telah disetujui oleh pembimbing dan selanjutnya
dapat diajukan dihadapan sidang panitia ujian usulan penelitian Skripsi
Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Sultan Agung Semarang

Semarang, 15 Juli 2019

Pembimbing,



Hendri Setyawan, S.E., MPA.

**PENGARUH *FINANCIAL DISTRESS*,
UKURAN PERUSAHAAN, *LEVERAGE*, DAN
ASIMETRI INFORMASI TERHADAP
KONSERVATISME AKUNTANSI**

Disusun Oleh:
Fanda Kumariana Maulida
NIM: 31401700232

Telah dipertahankan di depan penguji
Pada tanggal 25 Juli 2019

Susunan Dewan Penguji

Pembimbing



Hendri Setyawan, SE., MPA
NIK. 211406019

Penguji



Sri Dewi Wahyundaru, SE., M.Si., Ak., CA
NIK. 211492003



Maya Indriastuti, SE., M.Si., Akt., CA
NIK. 211406021

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu persyaratan
Untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi
Tanggal 25 Juli 2019

Ketua Program Studi Akuntansi



Dr. Dra. Winarsih, M.Si.
NIK 211415029

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Nama : Fanda Kumariana Maulida
NIM : 31401700232
Program Studi : Akuntansi
Fakultas : Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul:

“Pengaruh *Financial Distress*, Ukuran Perusahaan, *Leverage*, dan Asimetri Informasi terhadap Konservatisme Akuntansi” adalah benar-benar hasil karya saya. Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam tulisan ini tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara mengambil atau meniru kalimat atau simbol yang menunjukkan gagasan atau pendapat dari penulis lain, yang saya akui seolah-olah tulisan saya sendiri, kecuali yang sumber informasinya dicantumkan sebagaimana mestinya. Apabila dikemudian hari terbukti skripsi ini adalah hasil jiplakan dari karya tulis orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Semarang, 25 Juli 2019

Yang Menyatakan



(Fanda Kumariana Maulida)

NIM. 31401700232

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI SKRIPSI

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : FANDA KUMARIANA MAULIDA
NIM : 31401700232
Program Studi : S1 AKUNTANSI
Fakultas : EKONOMI
Alamat Asal : DESA KORIPANDRIYO RT 04 RW 02
KEC. GABUS KAB. PATI
No. HP / Email : 085326319685 / vandamaulida@gmail.com

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Skripsi dengan judul : PENGARUH FINANCIAL DISTRESS, UKURAN PERUSAHAAN, LEVERAGE, DAN ASIMETRI INFORMASI TERHADAP KONSERVATISME AKUNTANSI dan menyetujuinya menjadi hak milik Fakultas Ekonomi Unissula serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam skripsi ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Fakultas Ekonomi Unissula.

Semarang, 30 September 2019

Yang menyatakan.



Fanda Kumariana Maulida

MOTTO

“Sesungguhnya Allah tidak akan merubah keadaan suatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri”

(Qs. Ar Ra’d: 11)

“Dan bahwasanya seorang manusia tiada memperoleh selain apa yang telah diusahakannya”

(An Najm: 39)

Start

Stay

End

Everything with Allah

ABSTRAK

Judul penelitian Pengaruh *Financial Distress*, Ukuran Perusahaan, *Leverage*, dan Asimetri Informasi terhadap Konservatisme Akuntansi. Konservatisme Akuntansi merupakan hal yang paling penting dalam mengantisipasi kondisi keuangan manajemen jika terjadi ketidakstabilan ekonomi yaitu dengan cara mengakui keuntungan lebih lambat dan mengakui kerugian lebih cepat.

Jenis penelitian kuantitatif, metode analisis data statistik deskriptif, dan uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi), regresi linier berganda, uji t, uji F, dan uji R^2 . Populasi perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2015 - 2017, dengan sampel 144 perusahaan secara *purposive sampling*.

Hasil pengolahan data, uji asumsi klasik data terdistribusi dengan normal, tidak terjadi multikolonearitas, tidak terjadi heteroskedastisitas, dan tidak terdapat autokorelasi. Uji t menunjukkan, pengaruh *financial distress* terhadap konservatisme akuntansi dengan nilai koefisien regresi 3.3732 dan nilai sig 0.000 < 0.05. Pengaruh ukuran perusahaan terhadap konservatisme akuntansi dengan nilai koefisien regresi -1.603 dan nilai sig 0.111 > 0,05. Pengaruh *Leverage* terhadap konservatisme akuntansi dengan nilai koefisien regresi 2.864 dan nilai sig 0.005 < 0,05. Pengaruh asimetri informasi terhadap konservatisme akuntansi dengan nilai koefisien regresi -0.849 dan nilai sig 0.397 > 0,05. Hasil ini menunjukkan *financial distress* dan *leverage* berpengaruh positif dan signifikan, ukuran perusahaan dan asimetri informasi berpengaruh negatif namun tidak signifikan terhadap konservatisme akuntansi.

Kata Kunci: *financial distress*, ukuran perusahaan, *leverage*, asimetri informasi dan konservatisme akuntansi.

ABSTRACT

The research title is Effect of Financial Distress, Company Size, Leverage, and Information Asymmetry on Accounting Conservatism. Accounting conservatism is the most important thing in anticipating the financial condition of management in the event of economic instability by recognizing profits more slowly and recognizing losses more quickly.

Types of quantitative research, descriptive statistical data analysis methods, and classical assumption tests (normality test, multicollinearity test, heteroscedasticity test, autocorrelation test), multiple linear regression, t test, F test, and R2 test. The population of manufacturing companies listed on the Indonesia Stock Exchange in 2015 - 2017, with a sample of 144 companies by purposive sampling.

The results of data processing, the classical assumption test data are normally distributed, multicollinearity does not occur, heteroxedity does not occur, and there is no autocorrelation. T test shows, the influence of financial distress on accounting conservatism with a regression coefficient of 3.3732 and sig value of 0.000 <0.05. The effect of company size on accounting conservatism with a regression coefficient of -1.603 and sig value of 0.111 > 0.05. Effect of Leverage on accounting conservatism with a regression coefficient of 2.864 and sig 0.005 <0.05. The influence of information asymmetry on accounting conservatism with a regression coefficient of -0.849 and sig value of 0.397 > 0.05. This result shows that financial distress and leverage have positive and significant effect, company size and information asymmetry have negative but not significant effect on accounting conservatism.

Keywords: *financial distress, company size, leverage, information asymmetry and accounting conservatism.*

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan limpahan rahmat, hidayah, serta karunia Allah yang selalu memberikan rasa sabar dan tabah sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan lancar. Sholawat serta salam selalu kita curahkan kepada Nabi Muhammad SAW serta keluarga, sahabat dan seluruh umat Rasulullah SAW. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan program pendidikan strata satu (S1) pada Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

Penulisan skripsi ini telah banyak mendapatkan bantuan dalam bentuk bimbingan, keterangan serta dorongan moril maupun materil sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karenanya, dalam kesempatan ini peneliti menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Olivia Fahrunnisa, M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Hendri Setyawan SE., MPA selaku dosen pembimbing yang dengan sabar memberikan bimbingan, arahan, dan selalu memotivasi dalam proses penyusunan skripsi ini.
3. Dr. Dra. Winarsih, S.E., M.Si selaku ketua program studi akuntansi.
4. Seluruh dosen pengajar, staf dan karyawan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah banyak membantu peneliti hingga saat proses penyelesaian skripsi.
5. Kedua Orang Tua tercinta Bapak Pazari dan Ibu Umi Umasih, terima kasih atas segala cinta, kasih sayang, perhatian, dukungan, kepercayaan, kesabaran,

pengorbanan serta doa yang tulus selama ini kepada peneliti sehingga termotivasi untuk menyelesaikan studi ini, semoga dapat memberikan kebanggaan.

6. Saudara-saudara tercinta Ezza Fahreza, Ezzi Fahrezi, Nur Habibi, Retno Sasi, Retno Wulan, Sri Utami, dan Iqbal Bagus terimakasih atas dukungan, semangat dan motivasi yang senantiasa diberikan kepada peneliti.
7. Sahabat-sahabat seperjuangan, khususnya Mahfiroh Ulya, Huril Ain, Dewa Ayu, Hapsari, Anna Fitriani, Irma Erviana, Azizah Widya, Wahyu Hesti, Rini Wahyu, Wahyu Indah, Titis dan seluruh teman-teman yang tidak bisa disebutkan satu per satu, terimakasih telah memberikan keceriaan, canda, tawa, keusilan, persahabatan, berjuang bersama demi gelar sarjana.
8. Semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Semoga amal ibadah dan jerih payah mereka mendapatkan imbalan dari Allah SWT. Apabila dalam pembuatan skripsi ini masih terdapat kekurangan, karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat.

Semarang, 15 Juli 2019

Peneliti